

Gabriela Jiménez Godoy rechaza acusaciones de traición y explica qué pasó

Gabriela Jiménez Godoy, vicecoordinadora de Morena en la Cámara de Diputados, rechazó las acusaciones de traición tras la filtración de un audio donde el diputado **Ricardo Monreal** mencionó que algunos diputados negociaban sin permiso.



En entrevista para MVS Noticias con Luis Cárdenas, la legisladora aseguró que sus acciones fueron transparentes y dentro de sus facultades.

"Cuando salió el audio sí me ofendí mucho porque no eran las cosas como él las había comentado", expresó.

¿Qué pasó con Gabriela Jiménez Godoy?

Explicó que su intención era corregir el cambio realizado en el Senado a la iniciativa presidencial para prohibir el nepotismo.

"Cuando la presidenta envió al Senado la iniciativa, quería que se prohibiera el nepotismo en 2027, en el Senado lo cambiaron al 2030", detalló.

Según la diputada, un grupo de legisladores, incluido ella, trabajó para restablecer la propuesta original.

"Es una reforma que necesita mayoría calificada, la tenemos con el Verde y el PT, pero si el Verde no quería votarla, teníamos que buscar otros votos", indicó.

En este sentido, dijo haber dialogado con diversos grupos parlamentarios: "Hablé con el PT, Movimiento Ciudadano, PAN, PRI, hasta con el Verde hablé".

Gabriela Jiménez Godoy enfatizó que su papel dentro de Morena le permite negociar con otras fuerzas.

"No necesito aprobación porque soy vicecoordinadora, en mis funciones dicen que puedo generar vínculos o acuerdos con otras fuerzas políticas", subrayó.

Además, defendió su actuar afirmando que "los parlamentos en el mundo se llaman por parlare, hablar, generar consensos, eso es hacer política, no es traición".

En cuanto a sus reuniones con el PAN, afirmó que estos también apoyaban la prohibición del nepotismo en 2027.

"Me dijeron: nosotros tenemos una iniciativa del nepotismo desde el periodo pasado, piden que la revise", reveló.

También desmintió cualquier acuerdo relacionado con Andy López Beltrán, hijo del expresidente Andrés Manuel López Obrador.

"Nunca se tocó el nombre de Andy López Beltrán, nunca hubo un acuerdo de acompañar la iniciativa, sino de revisarla", aseguró.

Reafirma compromiso con Morena



Sobre las especulaciones en torno a la inscripción de su esposo ante el INE para formar un partido, dejó en claro su postura: "Desde el momento uno me deslindé, que me quedo en Morena, yo no voy a trabajar para hacer un partido".

Finalmente, reafirmó su compromiso con la presidenta: "Estoy trabajando para la presidenta desde la Cámara de Diputados y obviamente lealmente".

Gabriela Jiménez Godoy concluyó reiterando que su actuación en la Cámara de Diputados ha sido con transparencia y en apego.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2025/3/10/gabriela-jimenez-godoy-rechaza-acusaciones-de-traicion-explica-que-paso-682115.html>